# 

Semanario independiente

Redacción en Alicante:

SAN FERNANDO, 28 Redacción en Crevillente:

RAMON Y CAJAL, 9, pral.

#### Precios de suscripción

Alicante, un mes . 0.50 pesetas. Crevillente, un mes. Fuera, un trimestre. 2'00 Extranjero.

Número suelto 10 céntimos

No se devuelven los originales

AÑO VII (Segunda época)

\*\*

ALICANTE 29 SEPTIEMBRE 1928

\*\*

Núm. 11

3'20

# Desde Crevillente

# Ante el luto nacional

Premuras de tiempo no nos permiten, como era nuestro deseo. dedicar más espacio para describir nuestro sentimiento ante las dos calástrofes que en breves días han conmovido el alma de la Patria.

En el corazón de España primero y enseguida en una de nuestras posesiones de Africa, dos sucesos horribles han arrebatado la vida a cenlenares de séres y han llevado la consternación a muchos hogares y a todos nos han producido sensación dolorosas.

No es de este lugar describir y detallar los sucesos. A estas horas no habrá español que desconozca lo sucedido ni habrá española que no haya vertido una lágrima al saberlo.

Desde el Rey hasta el último súbdito todos hemos leído con espanto las noticias del enorme drama.

Pero el alma española siempre generosa, siempre grande, al hacerse eco del dolor, piensa en la suerte desesperada en que quedan las familias, y primero el Ayuntamiento de Madrid, y después el Gobierno y tras él todas las empresas teatrales y las entidades particulares, aportan cantidades para una suscripción que deie a cubierto las necesidades de los huerfanos y desvalidos.

Aquí hemes seguido con vivo interés los incidentes de las dos catástrofes y diariamente se ha agotado la prensa de Madrid, por el ansia de

Ahora bien. Crevilleute debe hacer algo más. A Crevillente corresponde en esta tragedia un papel más importante que el de especiador. Crevillente tiene en Madrid una colonia numerosísima y de todos sus hijos ni uno solo ha perecido, pues Aunque algunos asistieron al Teatro incendiado, la Fortuna los sacó en sus brazos milagrosamente ilesos.

Por eso Crevillente debe aportar algo a la cuestación nacional. Las dos Empresas leatrales debían organizar sendos beneficios y el Ayuntamiento debía haber comunicado su sentimiento al de Madrid y contribuir igualmente a la suscripción Pro-víclimas, pues tanto en Madrid como en Melilla hay Colonia Crevillentina y la suerte ha querido preservarlos de esta horrorosa desgracia.

REGINALDO.

Como al pueblo de Crevillente interesa cuanto a la sociedad minera «La Cata» se refiera, de la que ya fiene juicio formado por ser conocedor de sus causas y efectos, que han sufrido todos, pero más directamente los terratenientes de la zona regable y en especial los accionistas del agua, cuyos perjuicios con ser cuantiosos no somos nosotros los llamados a concretar, sino los técnicos en su día con su informe pericial; nos abstenemos al presente de todo comentario, si insertantos integro el artículo siguiente, es para que el público aprecie por sí el valor de la defensa del presidente dimisionario, quien en diez años no hizo lo que su sucesor ha realizado en el corto espacio de una semana, o sea extraer abundante líquido de la que se decia seca mina de «La Cata.

En el periódico alicantino «El Día» en su número 4.065 correspondiente al día 26 de este mes, ha aparecido el siguiente artículo:

# La mina de 'La Cata' de Crevillente

Acojemos las siguientes impresiones de actualidad en aquel simpático pueblo ppr juzgarlas así de Interés general.

Nuestro respetable y querido amigo don Augusto Más Quesada, ha dimitido la presidencia de la sociedad explotadora de la mina de agua "La Cata". Su resolución ha sido sentida por los accionistas en su mayoría por verse privados de las actividades y competencia de dicho señor, harto conocidas.

Las razones que el señor Más tuvo para adoptar su resolución y a pesar de contar él y sus amigos con un considerable número de acciones, son de extremada delicadeza y apuesto que ni particularmente ni en ninguna de las sesiones celebradas se le dirigió la más mínima queja de nada nunca

La acertada gestión de dicho señor Más y que aplauden los sensatos. está demostrada entre otros hechos, en que antes y después de dejar el cargo se hicieron pruebas de esta acción de aguas que rinde de momento la bomba y con arreglo a los medios disponibles.

Seamos ecuánimes y sinceros. De todos modos no se saquen las

cosas de quicio y esperemos acontecimientos y júzguense personas y cosas y aún los hechos tal como son en realidad, serenamente, sin algaradas de galería, que el fiempo ya se encarga de colocar a cada cual en su lugar pertinenie y adecuado.

Ahora aguardemos que Dios haga no disminuya el caudal de aguas que repetimos rinde de momento la bomba instalada euyas pruebas oficiales se hallaban dispuestas para pocos días después de presentar la dimisión y entregar la maquinaria a la Sociedad, el señor Más a quien se debe todo ello.

Sensiríamos vivamente que lo que ahora es una esperanza, demostrase la realidad todo lo contrario y el día de mañana precisamente por falta de caudal de aguas y aun por algo peor como el reparto de dividendos pa-

- Impracticables a todas luces si viniese el desengaño.

Ahora, como siempre, la ecuanimidad se impone.

Demos a Dios lo que es de Dios y al César lo que es del César... y seremos justos,

### UN RUEGO

Con motivo del trágico incendio del Teatro de Novedades de Madrid, que ha inmolado tantas vidas y ha conmovido al mundo entero, nos permitimos rogarle al Sr. Alcalde o auforidades competentes, hagan una detenida visita de inspección a los dos coliseos que en ésta existen para comprobar si reunen todas las condiciones de seguridad que exijen los reglamentos de espectáculos, pues tenemos entendido que las cabinas donde están instalados los aparatos para proyectar las películas han de estar completamente aislados y los filas de butacas un poco más separadas unas de ofras para en el caso (ojalá no sea necesarlo) de tener que salir precipitadamente no se repitan los tristes sucesos de Madrid, obligando a las empresas pongan a la entrada unos carteles con letras grandes rogando al público mucha serenidad para en el caso de tener que abandonar el local.

> Hay algunos tan canallas que no se averguenzan de serlo, y algunos más canallas aún que se precian de serlo.

# **Municipalerías**

Bajo la presidencia del Alcalde don Carlos Lledó Pérez, con asistencia de los tenientes de alcalde D, Augusto Mas y D. Pedro Espinosa Andreu, de los concejales D. José Martínez Penalva, D. Vicente Soriano Mojica, D. José Mas Martínez, D' Manuel Pascual Serna, D. Salvador Mas Garcia, D. Joaquín Candela Lledó. D. Enrique Fernández Pérez, D. José Quesada Soriano, D. José Aznar Quesada y los suplentes D. Félix Pérez Soriano, D. Pedro Mas Alfonso y D. Vicente Carreres Lledó, celebró el pasado lunes a las nueve y media de la noche sesión ordinaria el Pleno del Ayuntamiento,

Declarada abierta, procedió el Secretario a la lectura de las actas de los dos plenos anteriores, y pudimos observar al oir la lectura, un hecho que para nosofros revestía muy poca importancia, cual es, la duración de una sesión, debe ser de grandisima para el Ayuntamiento ya que el Secretario atribuye una duración de cincuenta minutos a la sesión última que no llegó a invertir cinco; sin que ninguno de los concejales protestase de la falsedad, que dió molivo para que el señor Alcalde nos obsequiase con esa risita suya tan simpática y un comentario alusivo a este semanario con la frase; "¿pues no decían que no había durado cinco minulos? ...

El concejal Sr. Mas Martínez pidió aclaración a la primera de las leidas, alegando que no constaba una proposición referente a agregar una partida a la consignación para la construcción de un asilo y después de un examen de las actas le manifestó el Secretario que esa proposición constaba en el primer pleno; procedió a la léctura de algunos renglones-en los que dió dos tropiezos y se dió por satisfecho el señor Mas Martinez.

A la lectura de las actas siguió la de unas cantidades que deberían ser las cuentas del año 1927, ya que para ellas se pedía la aprobación, que fué otorgada.

Preguntó el concejal Sr. Mas la cifra de la racaudación objenida por todos conceptos en el año 1927, y ólmos que fué de 193.695'78 pesetas. y la existencia en caja el día 31 de Diciembre de pesetas 3.241.18, cifra la menor después del advenimiento del Directorio y que se asemeja mucho a las del antiguo Régimen.

Se dió lectura a las comunicaciones cruzadas entre la Alcaldía, la Junta de obras de la Iglesia y la Caja de Ahorros, dándose por enterados a propuesta del Secretario.

Se aprobó una propuesta de la permanente de reducción en la tarifa de licencias para construcciones en una cuantía en algunos conceptos hasta el 75 %.

Manifestó el Secretario que la Comisión permanente en sesión del día 15 del corriente, tenía acordada la cesión gratuita a la Caja de Ahorros de unos terrenos lindantes en el Hospital, para que en ellos pudiera cónstruir un edificio escolar, prometiendo para el próximo pleno traerlo para aprobación.

Se aprobaron dos transferencias de crédito para menaje de escuelas la una y para el capítulo de imprevistos la otra, por estar ya agotado este capítulo.

Fuè desechada una instancia presentada por D. Manuel Espinosa en demanda de que se le aumente el alquiler que le satisfacen de la Casa Cuartel de la Guaadia Civil.

Y se levantó la sesión.

\* \*

Siendo tan conveniente la fiscalización de los actos del Ayuntamiento, nos permitimos recomendar a nuestros lectores la asistencia a las sesiones del Ayuntamiento, tanto a las que realiza el Pleno como a las de la Comisión permanente, muy especialmente a las que han de celebrarse próximamente con motivo de la confección de los presupuestos para el año próximo,

No tenemos derecho a quejarnos del Ayuntamiento si antes no demostramos interés por la cosa pública, fiscalizando la labor por la asistencia a las sesiones, en las cuales tienen ocasión los concejales de demostrar su capacidad.

Donde quiera que hay un poderoso tonto, brota al momento un adulador listo.

# Sociedad Minera San José y María

Se convoca a Junta general extraordinaria a los señores Accionistas para el domingo 50 del actual, a las diecisiete horas en el local de la Comunidad de Labradores, a fin de tratar y resolver sobre lo siguiente:

- 1.º Dar cuenta del resultado obtenido en las pruebas para la extracción del agua.
- 2.º Acordar la forma de allegar recursos para la explotación definitiva de dichas aguas.
- Nombramiento de Secretario de esta Sociedad.

Crevillente 29 Septiembre 1928. – El Presidente, Vicente Magro.

Sanatorio Quirúrgico

# Doctor Joaquín Lucerga Sánchez

Profesor del Instituto Rubio de Madrid Especialista en enfermedades de la matriz y Cirugia General

Consulta:

Sanatorio:

Cuatro Esquinas Dr. Canro. 3.°

ELCHE

### EL AFAN DE SABER

Al problema capital de la enseñanza coneedíanle poca atención los hombres despreocupados de la antigua política. Leyes, sí, se escribieron muchas sobre este punto; que ya que escuelas y maestros e institutos no se le podían dar al país por razores de economía nacional, que tanto pesaban en el ánimo de aquellos prohombres, reales órdenes y circulares no había porqué regatearlas, siendo ellas tan fácil medio de demostrar el interés que inspiraba a las altas esferas la cultura del pueblo.

\* \*

Así andábamos. Al terminar la guerra curopea, España, libre del quebranto que agotara a los países que tomaron parte en la lucha, en-situación próspera y envidiable económicamente, era una de las naciones de más atraso cultural de Europa.

Según censos del año 1920, había en España en aquella época más de doce millones de españoles ayunos de la cultura más rudimentaria, o sea el 59 por 100 de la población total.

Sólo Rusia y las naciones balkánicas, países semi-asiáticos, andaban deirás de nosotros en la gloriosa lista del progreso de los pueblos.

\* \*

Desde el cambio de régimen del año 23, el aspecto de esta cuestión ha variado felizmente para España. El número de escuelas probablemente se ha duplicado, y al Gobierno, no le podrá negar el más duro de sus enemigos, si es sincero, un decidido propósito de poner todos los medios a su alcance, con toda energía y sin regateos mezquinos, al servicio de la instrucción de los españoles. Sin tacañería y sin miedo, España ha de sacar de donde sea el dinero preciso para que süs hijos no se avergüencen ni avergüencen a sus compatriotas confesando vergonzosamente, lastimosamente, que no saben leer. Este es el luminoso camino que el Gobierno se propone seguir y de su decisión cabe esperar que en plazo breve, los medios, los instrumentos de questra cultura, estarán prestos, aptos y pujantes. Y entonces para ir de frente a la radical solución del problema, se tomarán las medidas convenientes para que de hecho «la enseñanza sea obligatoria».

\*

Como se ha llegado «al retiro obrero obligatorio» se ha de llegar a la enseñanza obligatoria. Aquello parecía imposible de conseguir y un hecho, más o menos perfecto, pero bonisimo, es. Esto, también dificultoso, hecho será para bien de nuestra amada patria y orgullo de sus hilos. Contra los padres ignorantes, que no quieren que sus desgraciados hijos se eleven sobre el nivel de las bestias, contra los padres que no

Si te engañan una vez es porque eres bueno; si te engañan dos veces es porque eres tonto. saben trabajar quince horas en un día para que no tengan que trabajar y abandonar la escuela los hijos de diez o doce años, se ha de ir con rigor. Los pueblos que no tienen valor y fuerza para satvarse, no merecen el don precioso y divino de la vida.

\* \*

Cultivense las inteligencias. Láncese una nube de competentes maestros sobre toda la tierra de la patria en son de guerra sin cuartel a la ignorancia nacional, a la gran vergüenza nacional. Despiértese en los niños españoles ese afán de saberexcelso, piedra fuerte y dura, sobre los cuales han de alzar los hombres de hoy el edificio maravilloso del bienestar y la grandeza de sus hijos, los hombres del mañana.

SERROT.

Hay algunos que no toleran ni más trono que el suyo ni más altar que su trono.

# Crevillente de enhorabuena

Como anunciamos en nuestro número anterior, el viernes 21 se realizaron pruebas de extracción de agua en la mina de la Cata; para presenciarlas se trasladó al silio donde está enclavada dicha mina la Junta directiva compuesta de su presidente D. Vicente Magro Quesada; vicepresidente D, Luis Ruiz Moreno; vocales D, Carlos Lledó Alzamora, D. Cayetano Candela, Puig, D. Manuel Martínez Soriano, D. Pedro Mas Ferrandez, D. Engelberto Lillo Hernández y D. Jose Pérez Mas, y secretario D. Pedro Espinosa Candela.

A las dos próximamente de la terde hacía su aparición en la bocamina el preciado elemento que en otros tiempos proporcionó tan buenas cosechas a los labradores de este término, continuando hasta las siete de la tarde, hora en que lo suspendieron sin que en su nivel se notase descenso alguno.

Por espacio de doce horas (desde las doce de la mañana hasta las doce de la noche) continuaron al día siguiente el funcionamiento de la bomba que siguió arrojando el líquido à razón de 45 lliros por segundo con idéntico resultado que el día anterior, prosiguiendo el mismo éxito el día del domingo que funcionó desde las siete de la mañana hasta la misma hora de la noche.

En vista de tan buen resultado, en la presente semana se ha estado trabajando en la limpieza de brazales con el fin de dejar los ceuces en condiciones que discurra el agua y subastarla desde el día de hoy.

Para que dictamine la clase de agua, procedencia, caudal, etc., el próximo lunes – nos advierté el presidente – es esperado en ésta un técnico, cuyo informe nos ha prometido darnos a conocer para que se enteren nuestros lectores.

Este número ha sido visado por la censura

ENSAYOS LITERARIOS

### Vuelta al amor

El dócil bajél lamz en postrer caricia y abondona el murallón imponente del tunelle... La brisa fresca, hincha las aspas de sus doradas velas, las velas sumisas, tímidamente sorprendidas porque las negras letras, inmensas, frazaron en sus vientres un nombre exótico..,

Al impulo ligero se desliza el bajel sobre las aguas raudo, cual veloz gaviota. Los lobos de su tripulación fuman tumbados entre la vorágine de la cubierta - maderas, bultos, barriles, cuerdas embreadas - y levantan perezosos los brazos despidiéndose de sus vecinas embárcaciones...

Prodiga la enseña extranjera, en la cumbre del mástil, sus reptilescas contorsiones... Indiferente el tajamar se adentra en la planicie del charco inmenso...

La tierra de la costa se ha vuelto gris, borrosa y poco después ha desaparecido como una decoración teatral...

El sol parpadea sus últimas igneas proyecciones... Ha entrado la noche. Melancolía, quietud a bordo...

Silencio; sólo la resaca chapotea en los flancos de la ligera nave...

De pronto un canto vibrante, dulce, ha invadido el espacio: es el timonel, el hombrón fornido que después de la larga travesía piensa en el regreso, en su fierra, en su hogar e inicia la canción, mil veces sonada, en brazos de su amada...

J. GALIANO GARCIA

### Sociedad San José y María (La Cata)

LABRADORES; La constante labor de la Junta Directiva de esta Sociedad, debido a los grandes esfuerzos y sacrificios que desde el primer día ha desarrollado con el mayor celo y entusiasmo, se ha visto compensado con el fruto de nuestras aspiraciones.

#### ¡Ya tenemos agua!

Si quereis recoger fruto de vuestras inolvidables fincas perdidas.., ¡Si quereis recuperar el valor perdido de las mismas!... el lunes día 24 podeis ya acudir al partidor (San Sebastián, 12. partidor del agua del nueblo) donde tendrá lugar la subasta a las ocho de la mañana una vez efectuado el partidor de la Fuente Antigua.

¡Viva el agua de la mina «La Cata»! ¡Viva Crevillente!

LA DIRECTIVA Crevillente 23 Septiembre 1928.

### : Garganta, Nariz y Oidos :

Consulta exclusiva de dicha - especialidad a cargo del -

# Dr. J. López Sánchez

Ex profesor-Ayudante e Interno por oposición en la Cátedra de Oto-Rino Laringología de la Facultad de Medicina de Madrid.

CONSULTA DE 11 A 1
P. Abad Penalva, 1 ALICANTE

# Teatro Chapí

Según anunciábamos en números anteriores, la nueva empresa de este popular teatro, procuraría ofrecer al \*respetable\* programas escogidos y selectos que dejarían satisfechos a los aficionados a la cinematografía.

Nuestro anuncio está cumpliéndose v los programas son superados cada día.

Además se ha establecido un orden en los programas que es a fodas luces un acierto y que el público aprueba encantadísimo.

Todos los domingos se proyectará una película de asunto serio y que pueden ser en jornadas.

Los lunes una buena cinta de comedia dramática.

Los jueves «Gran Karaba». esto es, gran éxito de risa, que nos ase. guran que va en crescendo, y que con «Hombre Mosca» de Harold y «El Estudiante novato» del mismo artista, no sabemos que pueda reirse más todavía; allá veremos.

Y todos los sábados películas ame-

Claro es, que además de los respectivos programas dramáticos o cómicos de cada día, se provectarán las correspondientes películas cómicas y la interesante sección de Revistas Paramount que nos da a conocer los sucesos más recientes.

Con este orden el público puede escoger para asistir a un espectáculo el día que corresponda su programa favorito.

Aplaudimos a la Empresa este notable provecto.

Para mañana domingo proyección de la verdadera joya de la pantalla ·Resurrección· por Rod la Rocque y Dotores del Río, producción de los · Artistas Asociados «.

Sabemos que esta pelicula es la primera de 18 programas, contratados de «Artistas Asociados», que son los que filman hoy mejores pelícu-

# Registro Civil

Del 21 de Septiembre al 27 NACIMIENTOS

Francisco Moreno Tomás, Andrés Ferrandez Gómez, Concepción Maciá Puig, Francisco Hurtado Belén, Engracia Molina Galvañ, Antonio Alfonso Lledó y Luis Ferrández Planelles.

MATRIMONIOS

Ninguno.

DEFUNCIONES

Manuel Sánchez Más, 6 meses, Vicente Más Manchón, 2 años.

#### \*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\* NOTA DE REDACCIÓN

Advertimos a los colaboradores expontáneos, que la Redacción se reserva el derecho de emitir juicio sobre las composiciones que se envian.

El hecho de ser publicadas significa nuestra aprobación; por el contrario, las que no se publican es porque por su fondo o por su forma no son del agrado de la Redacción.

### NOTICIAS

Regresó de Madrid nuestro querido amigo don Ramón Gómez Asencio, acompañado de su familia.

En Alicante falleció a la edad de 41 años, el día 22 de Septiembre la virtuosa señora doña Remedios Aracil Martínez, esposa de nuestro querido paisano don José Sol Jover.

Reciban nuestro buen amigo, hijos y demás familia y la razón social Marcial Samper Ferrándiz, nuestro más sentido pésame.

#### DR. ORTEGA

Profesor del Instituto Rubio ESPECIALISTA EN

#### Nariz, garganta y oidos

Consulta de 10 a 12 y de 4 a 6. San Fernando, 67 - ALICANTE ++

Regresó de Valencia después de obtener en sus asignaturas, notas de notable, nuestro buen amigo el joven don Vicente Sempere Asencio.

Al terminar la carrera de practicante este estudioso joven, a quien efusivamente felicitamos, reiteramos nuestra enhorabuena a sus padres don José Sempere Más y doña María

Procedente de Madrid hemos saludado al comerciante de aquella plaza don Joaquín Espinosa Alfonso. \*\*

En nuestro artículo »Pro-Moral» omitimos un error al decir la casa de la tía Moñiora, queriendo decir antigua casa que fué en otros tiempos de la antedicha señora.

-SE VENDEN tres telares, de madera seminuevos, para terciopelo

Darán razón en la administración de este periódico.

Dió a luz con toda felicidad un robusto niño la esposa de nuestro buen amigo don Salvador Espinosa.

Tento la madre como el recién nacido gozan de perfeccta salud.

Nuestra cordial enhorabuena a tan venturosos padres.

Regresó a la ciudad del Turia donde reside, nuestro corresponsal en aquella plaza don josé Candela Más.

A toda persona que remita a la Administración de nuestro semanario una fotografía con su nombre y domicilio acompañada del recorte de este anuncio y pesetas 7'40. le remitiremos a los ocho días una artística ampliación fotográfica de 30 por 50 centímetros, franco de portes, certificada de un valor triple.

-

Procedente de Valencia se encuentra en ésta nuestro estimado amigo v suscriptor don Salvador Candela Aznar, acompañado de su señora madre y simpática hermana.

## Manuel Pons Candela (El Caxa)

ORDINARIO DE Madrid, Novelda, Aspe, Elche y Crevillente

Salidas de Madrid los Miércoles y Sábados. - De Crevillente, Elche, Aspe y Novelda, los lunes y jueves. Domicilios: Madrid, Luna 25. - Crevillente: Posada de Tonet el Miralles. Especial cumplimiento en cuantos encargos se me confien.

#### SERVICIO A DOMICILIO \*\*

Salió para Madrid nuestro estimado amigo y suscriptor don Manuel Soriano, acompañado de su familia.

Hoy celebran los vecinos del barrio de la Salud, la verbena en honor de dicha Virgen.

Esta será la última verbena que celebrarán este año los barrios.

El día 25 del actual por la mañana en la ciudad de Manzanares, puso fin a su vida disparándose un tiro en la cabeza el que por es espacio de algunos años residió en esta, el conocido Notario don Jesús Barbaza Montico.

La fatal noticia ha sido muy sentida en Crevillente donde el señor Barbaza contaba con muy buenas amis-

#### BARBERÍA

Manuel Sellés pone en conocimiento del público en general y de su numerosa clientela, que admite abonos a domicilio para toda clase de servicios.-San Sebastián, 18, Crevillente.

El pasado sábado 22 del actual, a las tres y media, descargó sobre Crevillente v su término una tormenta de relámpagos y fruenos acompañada de abundante agua, que dejó nuestro campo bien regado y particularmente el distrito de Coya.

En algunos parajes cayeron varias piedras de regular tamaño que causaron daños de poca importancia en las hortalizas.

Es decir que nuestro término ha quedado bien regado, esperando un buen cementero.

44

SE VENDE una prensa grande, de hierro y madera, con tornillo de madera apropósito para prensar fardos de esparto, o de cualquier otra ma-

Darán razón en la administración de este periódico.

Para Madrid, donde residen, salieron después de pasar unos días en ésta, D. José Martínez, comerciante de aquella plaza, acompañado de su hija Carmencita; doña Alfonsa Alvarez, su hija Carmen, D. Antonio Sempere Más, su señora y su hija Paulina, D. José Penalva, suscriptor nuestro y D. Braulio Aznar Barragán comerciante.

#### BERMEJO - Dentista

Aureliano Ibarra, 3 (Cuatro esquinas)

ELCHE

Horas de consulta: De 9 a 1 y de 3 a 7 En Crevillente. de 10 a 1 y de 4 P 8, en Hotel Oriental todos los jueves, viernes y sábados.

44

¿No podrían evitar las autoridades que en algunos círculos de recreo o cafés no se interrumpiera el tránsito por las aceras?

Decimos esto porque contínuamente oimos lamentarse a algunas personas al ver interrumpido el paso y tener que abandoear su dirección.

También hay que tener en cuenta que hay personas de edad avanzada que nos le va bien el tener que bajar o subir ciertas alturas por temor a algún accidente.

Lo mismo ocurre a los ciegos o desgraciados que circulan por la vía pública.

-¡¡Crevillentinos: Comprad y propagad

# "REGENERACION"

que es el que mantiene el cáliz de vuestra tradición!!

El pasado domingo los vecinos del barrio del Angel de la Guarda, celebraron la verbena en honor al Santo. En la mañana de dicho día fué trasladada la Sagrada Imágen desde su Ermita a la Iglesia, acompañando en la procesión la dulzaina y la banda de música «La Primitiva».

Por la tarde se celebró la procesión desde la parroquia a su Ermita. Poco después de entrar la Imágen al templo, estalló una tormenta de relámpagos y truenos que duró hasta la media noche.

El martes por la noche las dos banbas de la localidad dieron un concierto en la calle del Angel.

\*\*

De regreso de Madrid se encuentra en ésta doña Francisca Galdó Terol, hermana de nuestro estimado amigo don Jaime Galdó, acompañado de su encantadora hija señorita María Simó.

Marchó a Valencia nuestro estimado amigo don Crispín Juan Moli» na, cabo ciclista de la Capltanía General de la 3.ª región.

### Dispensario Oftálmico

(Enfermedades de los ojos)

Consulta gratuita para los pobres, a cargo del Dr. CANDELA ARDID todos los domingos a las once de la mañana, en los bajos del Hospital.

Imp. \*Lucentum \*. - S. Fernando, 28 Alicante

# CONCHA

# Fabrica de tejidos de vute

Fábrica de Medias y Calcetines

"HONO" Y "DOROTY"

**Marcas Registradas** 

Hijos de Vicente Magro Candela CREVILLENTE (ALICANTE)

Fábricantes de Harinas

CREVILLENTE

Imprenta y Encuadernación

CREVILLENTE

Impresos comerciales a uno o vario colores. - Encuadernación de toda clase de libros, periódicos y revistas

# Agencia

Transportes generales Servicio especial combinado con Barcelona y Baleares TELÉFONO, 301 San Telmo, 3.--ALICANTE

Joaquin Espinosa ....



Almacén de Chufas

Gran molino para la trituración de la misma. - Depósito de cacahuetes, altramuces y frutas secas.

Pelayo, 9 y II.-Madrid

# REGENERACION

Semanario independiente — CREVILLENTE

Provincia de

Sr. D.